

# WARTA

## Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Lakukan Giat Anjangsana DDS Kapolres Sukabumi Dorong Kerjasama Dengan Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Jul 5, 2023 - 18:18



*Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Lakukan Giat Anjangsana DDS Kapolres Sukabumi Dorong Kerjasama Dengan Masyarakat*

SUKABUMI - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Polsek Kalibunder, Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan Anjangsana Door to Door System (DDS). Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan dorongan dan dukungan kepada Bhabinkamtibmas dalam membangun kerjasama dengan masyarakat. Selasa (05/07/2023)

Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari melakukan anjangsana ke rumah-rumah

warga di Kp. Cinaringgal, Rt. 009/003, Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada masyarakat.

Salah satu himbauan yang disampaikan adalah agar warga masyarakat tetap peduli dan memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian yang menonjol di wilayah. Selain itu, warga juga diingatkan untuk selalu waspada dan berhati-hati dengan memarkir kendaraan bermotor dan menggunakan kunci ganda guna mencegah tindak kejahatan.

Bhabinkamtibmas juga menjelaskan pentingnya menjaga kesehatan dan pola hidup bersih kepada warga. Menerima curhat, kritik, dan saran dari masyarakat juga diimbau sebagai upaya menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif dan aman di wilayah Desa Sekarsari.

Selain itu, Bhabinkamtibmas menyampaikan program Polres Sukabumi dengan singkatan "AA DEDE" yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Efektif, dan Efisien. Hal ini bertujuan untuk memperkuat nilai-nilai positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat.

Dalam giat anjongsana DDS tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga agar tidak tergiur untuk menjadi pekerja migran ilegal, mengingat masih banyak terjadi tindak pidana perdagangan orang. Selain itu, warga juga diimbau untuk tetap waspada terhadap potensi bencana longsor dengan meningkatnya curah hujan.

Menanggapi kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan kutipan, "Kami sangat mendukung langkah yang diambil oleh Bhabinkamtibmas dalam menjalin kerjasama dengan masyarakat melalui kegiatan Anjongsana DDS. Kerjasama ini sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kami berharap melalui program AA DEDE dan himbauan yang disampaikan, masyarakat Desa Sekarsari semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan mencegah potensi kejahatan. Mari kita bersama-sama menjaga keutuhan dan ketenteraman wilayah Sukabumi." Ujarnya.

Dengan dilaksanakannya kegiatan Anjongsana DDS oleh Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, diharapkan dapat terjalin sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.